

El Partido Comunista Reclama:

- 1º Que se investigue quiénes son los responsables de la especulación con el azúcar y que se los entregue a la justicia.
- 2º Que se entregue el azúcar al comercio minorista, como de costumbre.
- 3º Que la Municipalidad no venda azúcar realizando una competencia ruinoso al comercio minorista y obligando innecesariamente al pueblo a hacer una nueva "cola", pues el azúcar no escasea.

PARTIDO COMUNISTA
Comité de la Capital

Noviembre 10 de 1945.

que

PARTIDO COMUNISTA

COMITE DE LA CAPITAL

VICTORIA 2936

BUENOS AIRES

Deben ser castigados los Especuladores del AZUCAR!

El Partido Comunista de la Capital, en defensa de los intereses de la población, dice: **hasta ya**, de que el Pueblo siga siendo víctima de la especulación y que los ladrones eludan el condigno castigo de la justicia. **A la cárcel deben ir los señores que vienen especulando con el azúcar.**

La impunidad con que actúan los especuladores, ha permitido aparecer en estos dos últimos años, a muchos nuevos millonarios. Ayer se especuló con las papas, luego les siguió el kerosene y des-

pués la fruta. Ahora es el azúcar. Hasta hace unos días, no se conseguía azúcar por ninguna parte. Las amas de casa, sólo podían conseguir de 0,10 centavos y para ello, estaban obligadas a hacer compras innecesarias. Su precio les resultaba a \$ 0.80 y \$ 1.00 el kilo. El comerciante minorista, víctima también de la especulación, estaba obligado a racionar el producto y a vender, junto con el azúcar, otras mercaderías, pues para conseguir una bolsa está obligado a cargar su comercio con artículos no siempre indispensables. Por su parte, los mayoristas, han manifestado públicamente que no son responsables del acaparamiento y especulación, que así lo prueban su documentación y sus libros, siempre a disposición de las autoridades.

Ahora, apareció el azúcar, la Municipalidad tiene y venderá azúcar

Se repite aquí, una vez más, lo ocurrido con otros artículos. Este es un eslabón, una cadena, a los que el Pueblo tiene que darles un corte definitivo, haciendo comparecer ante la justicia y aplicando el castigo que merecen, los traficantes y especuladores del hambre del pueblo.

Si el comerciante minorista no podía conseguir azúcar, ¿cómo se explica que aparezca ahora la Municipalidad de la Ciudad de Buenos Aires, como competidora de éste, diciendo que hay azúcar, que ella tiene y que la venderá desde sus puestos al pueblo? ¿De dónde sacó la Municipalidad ese azúcar?

Para establecer y orientar la investigación, que el pueblo reclama, para llevar a la justicia a los responsables de la especulación, el Partido Comunista recuerda, que en otras épocas el pueblo podía adquirir para su consumo, todo el azúcar que necesitaba, a precio no mayor de 0,40 centavos el kilo. Desde el instante que la dictadura pone en vigor — Diciembre de 1944 — su famoso decreto, que aumentó en 0,06 centavos el precio del azúcar, ésta desapareció como por

arte de magia de la vista del público y del comercio minorista. **Esto ocurrió, a pesar de que el gobierno dijo solamente, que con dicho decreto quedaba solucionado definitivamente el problema azucarero; asegurada su producción y su abastecimiento.**

Con el decreto desapareció el azúcar y junto a ello, aparecieron los "señores influyentes", que recorren las industrias y comercios, ofreciendo todo el azúcar que necesiten, con un sobreprecio de 0,10 y 0,20 centavos por kilo, sobre el precio oficial. ¿De dónde sacan el azúcar estos "señores influyentes"? Los industriales azucareros, declararon públicamente, que las 460.000 toneladas de azúcar producidas en la zafra de este año, alcanza para abastecer el consumo interno y que ya las habían entregado a sus clientes. ¿Quiénes son esos clientes? ¿En manos de quién está el azúcar?

Estas preguntas, que el pueblo se hace indinado, seguramente las podrán contestar la Secretaría de Industria y Comercio o la Junta Nacional del Azúcar; organismos éstos, cuyo sostenimiento le cuesta al pueblo millones de pesos mensuales, y que son los que tienen a su cargo el control de la producción y la distribución de este producto.

Después que el pueblo tuvo que pasar muchos meses mendigando unos gramos de azúcar y desembolsando millones de pesos para la "bolsa negra", aparece una vez más la Municipalidad con sus "colas salvadoras". Si la Municipalidad tenía azúcar en su poder, ¿por qué no se la entregó al comerciante minorista para que la expendiera al público?

El Partido Comunista denuncia, que en este juego de maniobras de baja política, además de vaciar los bolsillos del pueblo y de realizar una competencia ruinosa contra el comerciante minorista, se pretende que éste aparezca ante la población como responsable de una especulación, de la cual también es víctima.

El Partido Comunista exhorta al pueblo, a la clase obrera y a sus organizaciones, así como al comercio minorista a constituir comisiones para que investiguen y reclamen a la justicia: **la cárcel para los responsables de estas criminales especulaciones.**